

SPENDENAUFTRUF

ZUR RENOVIERUNG DES KIRCHENDACHS

„Ein kleines Leck kann ein großes Schiff zum Sinken bringen.“
– Benjamin Franklin

Unser Leck ist das Süddach der Königshainer Kirche, da es zum Dach hereinregnet. Benötigt werden 30-40 Tausend Euro Eigenkapital, um das Dach zu erneuern und die in Mitleidenschaft gezogene Kirchendecke zu renovieren. Dann können wir eine Zuweisung der Landeskirche Sachsen und damit eventuell weitere Fördermittel beantragen. Wie Sie sicherlich gesehen haben, haben wir vor drei Jahren angefangen, die Kirche innen zu renovieren – auch dafür bekommen wir Fördermittel und Zuweisungen der Landeskirche – müssen dabei jedoch immer einen großen Eigenanteil leisten. Weitere Rücklagen für die Gebäude in Königshain sind in der Sanierung des Königshainer Pfarrhauses gebunden. Können Sie uns mit einer Sonderspende helfen? Wenn wir bis Ende Januar genügend Eigenkapital zusammen haben, können wir im Januar noch den Bauantrag stellen und die Zuweisung der Landeskirche beantragen. Es wäre günstig in die Zuweisungsphase Februar zu geraten, damit gegebenenfalls weitere Fördergelder beantragt werden können und sich die Sanierung des Daches nicht unnötig in die Länge zieht. Wenn Sie spenden möchten, verwenden Sie bitte folgende Kontodaten oder den QR-Code in Ihrer Banking-App:

Kirchgemeinde Königshain
IBAN: DE24 8705 2000 3180 0003 32
BIC: WELADED1FGX
Sparkasse Mittelsachsen
Verwendungszweck: Spende Dach- und
Deckensanierung Kirche Königshain

Herzlichen Dank!

Ihre Kirchgemeinde
Königshain-Wiederau



Zahlen-mit-Code.com

